



Trabajadores del PJF acuerdan realizar paro nacional hasta el 24 de octubre

Los trabajadores del Poder Judicial de la Federación anunciaron que sí irán a paro nacional de labores y será hasta el 24 de octubre cuando reanuden labores. Los órganos jurisdiccionales, así como diversos tribunales y juzgados, votaron todos a favor de la suspensión laboral, por lo que la manifestación se mantendrá hasta el próximo martes, día en el que se realizará el Parlamento Abierto para el Presupuesto 2024 en la Cámara baja.

En este evento participarán representantes sindicales del PJF.

https://drive.google.com/file/d/1MGJoP_mq9bcA5qK7bdzeOswR3mbwaPRI/view